

Noticias del día

12 de May de 2025

Edición 7208

Civil

Tampoco invocó el rol de gestor

Al abogado quejoso no lo acompañó el cliente

Un tribunal en Jujuy rechazó el recurso de un abogado que no incluía la firma de su cliente y carecía de poder. El escrito que ratificaba posteriormente el recurso carecía de utilidad.

Noticias

Reiterancia, por sí o por no

Se comenzó a debatir en la Legislatura de Neuquén un proyecto sobre reiterancia delictiva. El texto recibió fuertes críticas por parte del MPD, ya denuncia que las prisiones preventivas se cuadriplicarían.

Corte

La defensa espera una respuesta

El Máximo Tribunal dejó sin efecto una sentencia por la falta de consideración de los argumentos de la defensa de un hombre relativos a la modalidad de ejecución de la pena privativa de la libertad.

Corte

Documentos nazis en el Palacio de Justicia

Cajas con documentación vinculada al nazismo fueron encontradas en el edificio de Talcahuano. Habrían sido ingresadas al país en 1941, durante la Segunda Guerra Mundial. Se busca determinar si constituyen una prueba clave sobre la ruta de financiación del partido nazi.

Noticias por tema
Datos personales

Reposteo una historia y la multaron

con 10 mil euros

Publicó una foto en redes con su vestido de boda que no había terminado de pagar y etiquetó al comercio que se lo vendió, quien a su vez re posteó la foto pero censurada. El caso terminó con una denuncia por usar la foto sin consentimiento y una multa debatida en la justicia.

Superior Tribunal Provincial

Los celulares se quedan en las cárceles

El STJ de Chaco, por mayoría, declaró inconstitucional el bloqueo total de celulares en cárceles y ordenó mejorar el sistema de comunicación de las personas privadas de su libertad.

Noticias por fuero

Tiene permiso para competir

A pesar de la negativa del padre, un joven podrá viajar a Chile para participar en el Torneo Panamericano de taekwondo. La jueza destacó que debe primar el derecho fundamental a disfrutar de su deporte y de la experiencia.

Civil

La feria no le cambió la competencia

La Corte de San Juan entendió que la competencia de un tribunal constituido en feria para resolver un caso se encontraba aceptada. Aún aunque la resolución se limite a rechazar la habilitación de feria

Penal Económico

Sin recursos no puede haber sistema acusatorio

El procurador interino Eduardo Casal envió una nota al ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona, donde alertó sobre las graves falencias de infraestructura y recursos humanos para aplicar el sistema acusatorio en la justicia federal porteña.

Brevata

Río Negro: se conformó el jurado popular para un nuevo juicio

Brevata

Renunció un juez en lo Criminal y Correccional de la Capital Federal

Brevata

Concursan cargos en el Poder Judicial de La Pampa



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)